
■楊東文（右二）表示，在新一年創維將大力拓展東南亞、中東等海外市場，海
外彩電銷量將達600萬台。 李昌鴻 攝

香港文匯報訊（記者 李昌鴻 深圳
報道）創維數碼（0751）CEO楊東文
昨天表示，在新一年創維將大力拓展
東南亞、中東、歐美和拉美等市場，
海外彩電銷量將達600萬台。他又指，
香港上市公司不會私有化。
創維數碼昨日在深圳舉行業績媒體
解讀會。對於新一年度的發展戰略，
楊東文表示，儘管今年彩電行業的經
營環境會存在更多挑戰，創維預計銷
售 1,700 台彩電，其中內銷 1,100 萬
台、海外600萬台。因中國大陸市場的

彩電銷量增長遇到瓶頸，公司會加快
國際化步伐拓展國際市場。

東南亞行雙品牌戰略
對於拓展國際市場，公司執行董事
及彩電事業部總裁劉棠枝稱，收購東
芝印尼工廠後，公司將以授權的東莞
和創維雙品牌戰略拓展東南亞市場，
今年還將在中東設立分公司和辦事
處，拓展伊朗和伊拉克等市場，並進
軍西非尼日利亞設立公司，進一步爭
奪非洲市場，歐洲則通過收購德國美

茲拓展當地市場。在國內，公司將重
點搶奪日資品牌退出中國市場的份
額。

料年銷20萬台OLED彩電
至於農村市場，劉棠枝指，將加大

在三四級城市和農村市場開設包括彩
電、冰箱和洗衣機的連鎖店建設，在
目前500家基礎上新增2,000家，料可
帶動集團所有電器產品的銷售。
楊東文稱，今年是OLED推廣年，

創維預計將銷售20萬台OLED彩電，
未來三年OLED彩電市場滲透率有機
會升至30%，今年仍將持續推出相關
新產品。在談到智能家居時，他透露
創維做的兼容多種電器的App智能遙
控金鑰匙用戶已達400萬。
對於國際化過程中遇到的匯率風險

和損失，楊東文則表示，創維將加強
相關方面人才儲備，並研究利用香港
金融機構和人才等優勢來規避匯兌風
險帶來的損失。
問被到TCL通訊（2618）等公司從

香港市場退市，創維有無相關計劃
時，楊東文稱暫時沒有這個計劃，他
指公司機頂盒業務已在A股上市，而
香港退市涉及的複雜問題和高成本，
這對公司不利。

創維加快海外拓展

香港文匯報訊（記者 李兵 成都報道）6月
16日，成都高新區、微軟（中國）有限公司、
四川省創業創新促進會三方簽署合作備忘錄，
「『微軟雲暨移動技術孵化計劃』成都高新區
雲加速基地項目」正式落戶該區菁蓉國際廣
場。

成都高新區黨工委副書記徐富藝與微軟公司資
深副總裁、大中華區董事長兼首席執行官賀樂賦
（Ralph Haupter）為「『微軟雲暨移動技術孵
化計劃』成都高新區雲加速基地」揭牌。
這是「微軟雲暨移動技術孵化計劃」的首個雲

加速基地。

「微軟雲」落戶成都高新區

香港文匯報訊（記者 楊奕霞 山東報道）青島
港董家口港區疏港鐵路暨董家口港—濰坊—魯中
魯北輸油管道兩大工程16日正式啟動，標誌着
青港國際進入資本市場後，募集資金的重要投資
標的——董家口港將充分釋放其超大型碼頭能
力，進一步提升青島港的傳統業務水平。
疏港鐵路由中國鐵路總公司和青島港投集團合資

建設，全長15.78公里，同步建設青島方向上、下

行聯絡線合計6.45公里。輸油管道工程則由山東港
聯化管道石油輸送有限公司投資建設，由董家口港
區起，途經青島、濰坊、東營、濱州，分兩期建
設，設計年輸送能力3,000萬噸。青島港董家口港
區已經建成包括40萬噸級礦石碼頭、45萬噸級油
碼頭在內的26個泊位，2015年吞吐量突破億噸，
發展成為能裝卸乾散貨、液體散貨、糧食等件雜
貨、集裝箱等的綜合性港區。

青島港兩大工程啟動

香港文匯報訊 海航國際（0521）昨表示，擬與
中信建投（國際）金融控股有限公司設立規模為
200億港元的投資基金。據公告，海航國際與中信
建投國際簽訂無法律約束力戰略合作框架協議，雙
方擬在投融資諮詢、公司融資、基礎設施開發和投
資、商業地產開發和投資、以及投資基金等領域開
展戰略性合作。

海航國際表示，通過以上策略持續推動集團
發展轉型，以構建一個現金流穩定且具良好增
長前景的業務組合。海航國際前身為首長科
技，獲海航集團入主後致力轉型，今年着力在
物業投資、房地產開發、公用基礎設施建設等
領域物色新的投資機會，同時積極尋求海外高
爾夫投資機會。

海航擬夥中信建投設投資基金

香港文匯報訊 香港國際旅遊展以及

「『一帶一路』再出發——2016國際

旅遊新商機論壇」昨日在港舉行。國家

旅遊局駐港澳機構、亞洲旅遊交流中心

主任李建平致辭時指出，香港是「一帶

一路」戰略的重要節點，在「一帶一

路」建設中具備獨特的區位優勢、開放

合作的先發優勢、服務業專業化優勢和

文脈相承的人文優勢，能夠發揮重要作

用。香港旅遊業在「一帶一路」戰略的

大背景下也將迎來新的發展動力。

此次論壇由香港商報、經濟導報、
全球商報聯盟聯合主辦，外交部

駐港特派員公署、中聯辦宣傳文體部、
亞洲旅遊交流中心、香港旅遊發展局、
香港旅遊業議會全力支持，香港旅行社
協會、香港華商旅遊協會、國際華商觀
光協會、國際航空協會審訂旅行社商
會、港台旅行社同業商會、香港中國旅
遊協會、香港日本人旅客手配業社協
會、香港旅遊業僱員總會、香港旅遊業
導師協會、香港專業導遊總工會、香港
外遊領隊協會及匯眾展覽服務有限公司
協辦。華聯進賢灣國際度假區為論壇特
約冠名。
香港商務及經濟發展局局長蘇錦樑

表示，在入境旅遊方面，香港旅遊發展
局會繼續與內地各省市，特別是泛珠三
角區域和澳門，合作推廣「一程多站」
旅遊產品，以吸引「一帶一路」沿線國
家的旅客。

港額外撥款2.4億推動旅遊
他說，為加強香港的吸引力和競爭

力，特區政府今年額外撥款2.4億港
元，推動旅遊業朝着多元化和高增值的
方向發展。香港今年將會首辦國際汽聯
電動方程式錦標賽，擴大美酒佳餚巡
禮，希望讓來自不同地區的旅客更深刻
體會到香港的美食文化和「動感之都」
的一面。

出境旅遊方面，港府鼓勵業界把握
機會，開拓「一帶一路」沿線地區的旅
遊市場，同時透過CEPA有關旅遊的開
放措施，在內地不同的省市為當地居民
辦理出境旅行團。郵輪旅遊發展也可以
進一步推廣至「一帶一路」的其他港
口，開拓特別的航線，以帶動海上絲綢
之路郵輪旅遊的發展，為旅遊業界開展
更多新的商機。

津冀夥港打造旅遊產品
香港商報、經濟導報社長及全球商

報聯盟主席陳寅表示，旅遊不僅是「一
帶一路」建設的重要推手，還應該成為
「一帶一路」建設的有機組成部分。天

津市旅遊局副局長何智能希望津港聯合
打造「1+N」旅遊產品，加強津港郵輪
旅遊合作，並針對「一帶一路」沿線國
家和地區開展聯合行銷。
外交部駐港特派員公署發言人、新

聞及公共關係部主任孫振，中聯辦宣傳
文體部副部長李海堂，全國政協外事委
員會副主任委員、全國工商聯副主席盧
文端，港區全國人大代表、中國全聯旅
遊業商會執行主席王敏剛，全國政協委
員、香港中華出入口商會會長張學修，
香港中國企業協會副會長兼總裁張夏
令，香港立法會議員姚思榮，香港旅發
局副總幹事葉貞德，以及多個國家駐港
使節等嘉賓出席論壇。

「「一帶一路一帶一路」」旅遊論壇在港舉行旅遊論壇在港舉行
■「2016
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香港梅州聯會赴滬慶賀
上海客家聯誼會成立31周年

客家人必能肩負起歷史重任

廣東省政協常委、香港梅州聯會會長余鵬
春在慶典中表示：「今年6月2日，我

有幸受邀出席了第八屆世界華僑華人社團聯
誼大會，李克強總理在會上對僑胞僑領提出
了三點希望，希望廣大海外華人成為中外友
好合作的『金絲帶』、中國創新發展的參與
者、祖國和平統一的『連心橋』。這三點希
望也是對我們海內外客家人的要求。我們客
家人漂洋過海，經過世世代代的拚搏奮鬥，
扎根世界各地，擁有無可比擬的國際社會資
源，必能肩負起歷史重任，扮演好『金絲

帶』、參與者和『連心橋』的角色。」
慶典上，梅州市委、市政府舉行了2016年

梅州（上海）投資環境推介會。梅州市副市
長陳麗霞通報了梅州經濟社會發展情況，她
表示，希望在滬鄉親為梅州的振興發展建言
獻策、招才引智，為梅州招商引資牽線搭
橋，為梅州社會事業添磚加瓦。同時，她誠
摯邀請各位鄉親「常回家看看」，回鄉創
業。
推介會後還舉行了梅州市駐滬招商聯絡處

授牌儀式，聯絡處將作為內引外聯的視窗和
橋樑，促進梅滬兩地資訊溝通和招商活動的
開展，深化兩地合作。

植根香港逾35年的林淦生醫藥研究院有限公司（簡稱：林淦
生醫藥），首家專科產品專門店日前在北角英皇道舉行開幕儀
式，旗艦店透過產品、顏色及空間配合，採用簡約、鮮明的設
計，整體給予顧客富有現代感及活力的氣息，為顧客提供一個舒
適的環境和專業的醫療團隊，以解答顧客關心的健康問題。
林淦生醫藥成立於1981年，長期以來關懷港人健康，與港人

共同成長。林淦生醫藥為確保品質，於香港設有廠房，堅持優質
的本地生產機制，所獲政府註冊的各項產品均會在香港衛生署指
定品質檢驗機構進行定期檢測。

林淦生醫藥研
究院的醫藥專業團隊，利用其家族五代的經驗和處方作臨床測
試，系統地記錄康復療程、有效率、治癒率及副作用數據。而後
根據數據篩選出具高度醫療保健價值的中草藥處方加以改良，並
對產品的療效及素質有極高的要求。團隊選用經嚴格品質監控的
優質中藥材，並運用現代科技將藥材提煉成10倍濃縮的膠囊和
片劑，務求以方便的方式提供優質的產品予客人。現時該品牌於
市面上銷售的專科產品共34款，日後會分階段推出剩餘的31款
已註冊的專科產品。

林淦生醫藥研究院專科產品旗艦店北角開幕

■林淦生
醫藥研究
院專科產
品旗艦店
於北角盛
大開業

6月12日，「上海客家聯誼會成立三十一周年慶典」在上海隆重舉行。
本次慶典旨在促進海內外客家社團溝通、合作與交流，促進內地與海內外
客家僑領鄉賢在經濟、文化、科技等方面的資訊互通，共同發展。本次慶
典得到全球眾多國家與地區客家僑領的大力支持。廣東省梅州市副市長陳
麗霞親自率團到會祝賀，世界及香港、澳門、台灣地區著名客家僑領鄉賢
以及內地客籍實業家紛紛相聚上海，共襄盛會。
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於去年成功收購法國政府
擁有的圖盧茲布拉尼亞克機
場49.99%股權的中資財團
Casil Europe，日前公佈了
其發展策略的具體情況。
根據其訂立的「拓展歐洲
的低成本航線，以及以中國
和亞洲為主的國際長途航
線，與提供給旅客世界水準的餐飲購物體驗」發展策略。該財
團提出將機場載客量由目前900萬提升至1,200萬人次的基建
方案。在其推動下，所有股東及運營團隊均致力於方案的實
施：使機場在未來5年的客流量每年增長4.5%，以及令稅息折
舊及攤銷前利潤每年增長9% （2020年的目標為6,500萬歐
元），同時改善服務素質，力臻完美。
基建方面，計劃包括在5年內擴充及翻新航站樓、增加泊車

位數量、增加購物商店和食肆，以及其他多元化發展項目。新
方案的資本開資共1.625億歐元，遠多於原股東所定的2014年
至2018年總資本開支8,400萬歐元。方案內所有工作已在2016
年開始，並最快於2018年顯現成效。

■法國圖盧茲機場俯視圖

近日，縱橫公共關係顧問集
團舉行新辦公室啓用派對，逾
200位嘉賓親臨祝賀，並參觀
其位於金鐘的21,000平方呎辦
公室。除了祝賀花籃及禮物
外，部份賓客選擇捐款或捐贈
物資予集團於2014年底成立的
註冊非牟利機構——縱橫社會
責任網絡有限公司。
縱橫社會責任網絡有限公司
是一個凝聚各企業、非政府機構、慈善團體及與義工攜手長期服務
社會的非牟利機構平台，以「關心．連心．愛心」為宗旨。公司包
括雅利多證券有限公司、香港股票分析師協會、南旋控股有限公
司、三和建築集團有限公司、盛諾集團有限公司、信佳國際集團有
限公司及創科實業有限公司等。此外，縱橫公共關係顧問集團近來
喜事連連，2個月內囊括了12個公關獎項。集團主席曾立基剛獲選
為全球最大及領先的獨立公關顧問聯盟——國際公關聯盟（PROI
Worldwide）的環球主席，同時獲列入《PRWeek》之「2016 Glob-
al Power Book」全球500名最具影響力公關人物。

縱橫公共關係顧問集團隆重舉行新辦公室啟用儀式

■縱橫公共關係顧問集團主席曾立
基聯同管理層合影

法國圖盧茲機場：中法友好合作的新里程碑


